



Banques Alimentaires

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

29 novembre 2017

33^{ÈME} COLLECTE NATIONALE DES BANQUES ALIMENTAIRES : CNR AUX COTÉS DES BANQUES ALIMENTAIRES

Pascal Albagnac, Directeur Territorial de CNR s'est rendu aujourd'hui à la Banque Alimentaire des Bouches du Rhône, à Marseille, pour remettre à chacune des Banques Alimentaires des Bouches-du-Rhône, du Vaucluse et du Gard un chèque de 15 000€. Partenaire depuis 2008 des 10 Banques Alimentaires de la Vallée du Rhône et de la Fédération française, CNR a renouvelé en mai 2017 et pour 3 ans son partenariat. Elle apporte au total 165 000€ chaque année pour soutenir leurs missions d'accompagnement alimentaire et de lutte contre le gaspillage alimentaire.

A l'occasion de la Collecte Nationale des Banques Alimentaires, Pascal Albagnac, Directeur territorial de CNR, s'est rendu au siège de la Banque Alimentaire des Bouches du Rhône pour remettre à Annie Paly Gérard Gros, et Jean-Luc Benoit Présidents des Banques Alimentaires de Vaucluse, des Bouches-du-Rhône et du Gard, la contribution annuelle CNR de 45 000 €.

Proche des territoires rhodaniens et de leurs acteurs, CNR attache une grande importance à l'insertion des personnes en situation de précarité économique ou sociale et met ses ressources et son dynamisme au service d'initiatives locales luttant contre la pauvreté, les inégalités ou l'exclusion. Engagée depuis 2008 auprès de 5 Banques alimentaires de la Vallée du Rhône, elle a élargi en 2013 son soutien à l'ensemble des départements riverains du fleuve.

Un partenariat renouvelé en 2017

En mai 2017 le renouvellement pour 3 ans du partenariat initié en 2008 entre CNR et la Fédération française a été signé au siège de CNR par Elisabeth Ayrault, PDG, et Jacques Baillet, Président du réseau national des Banques Alimentaires. CNR développe également de nouveaux projets d'accompagnement de 4 banques alimentaires situées dans le Nord-Ouest de la France.

Outre un soutien financier de 165 000€ annuels, elle apporte une aide logistique pour l'acheminement et le stockage des denrées et favorise l'implication bénévole de ses collaborateurs aux actions locales.

CNR a reçu en 2012 le label « **Entreprise Solidaire** » de la part de la Fédération des Banques Alimentaires, preuve de la force et de la pérennité de son implication.

CNR est fière de continuer à accompagner l'action des Banques alimentaires sur l'ensemble de la Vallée du Rhône, et prochainement dans le Nord-Ouest de la France.

CONTACTS PRESSE

CNR Siège : Béatrice Ailloud : 04 72 00 67 21 / b.ailloudkarmin@cnr.tm.fr

CNR Direction Rhône Méditerranée - Sandrine Polge - 04 90 15 98 16 - 06 78 44 21 10 / s.polge@cnr.tm.fr

Banques Alimentaires : Bouches du Rhône - 04 91 45 40 00 / Vaucluse - 04 90 87 81 80 / Gard - 04 66 29 56 42

Suivez l'actualité de CNR sur Twitter : www.twitter.com/CNR Officiel

cnr.tm.fr



Banques Alimentaires

CNR

CNR (la Compagnie Nationale du Rhône) est le 1^{er} producteur français d'électricité d'origine 100 % renouvelable (eau, vent, soleil) et le concessionnaire à vocation multiple du Rhône de la frontière suisse à la mer Méditerranée : production d'hydroélectricité, déploiement de la navigation et de zones portuaires, irrigation et autres usages agricoles.

Forte de 1370 collaborateurs, CNR produit plus de 14 TWh annuels issus de son mix hydraulique, éolien et photovoltaïque. Energéticien expert en optimisation des énergies intermittentes, CNR maîtrise l'ensemble de la chaîne de valeur et joue un rôle majeur sur les marchés européens de l'électricité.

CNR est une entreprise au capital majoritairement public (collectivités locales, Caisse des Dépôts). Son actionnaire industriel de référence est le groupe ENGIE.

Agir pour le développement durable du territoire rhodanien fait partie intégrante du modèle de développement de CNR, basé sur la redistribution d'une partie de la valeur créée aux territoires dont est issue la production d'électricité.

Porteuses d'une vision d'aménagement à long terme, les Missions d'Intérêt Général développées depuis 2004 par CNR soutiennent l'ambition partagée avec les collectivités territoriales de faire du Rhône un puissant vecteur de développement économique. Plus de 600 actions ont déjà été menées depuis 2003 pour près de 400 millions d'euros investis dans des projets portant sur l'environnement, le tourisme, l'énergie verte, la culture ou encore la mise en valeur du patrimoine.

LES BANQUES ALIMENTAIRES

En quelques chiffres :

- 1er réseau d'aide alimentaire en France,
- 79 Banques Alimentaires et 23 antennes présentes en France métropolitaine, aux Antilles et à la Réunion,
- 2 millions de personnes aidées en 2016
- 106 000 tonnes de denrées distribuées soit l'équivalent de 212 millions de repas en 2016,
- En 32 ans 3,5 milliards de repas distribués ,
- 5400 associations et CCAS partenaires

Et 11500 tonnes collectées, soit l'équivalent de 23 millions de repas, lors de la 33^{ème} Collecte Nationale des 24 et 25 novembre derniers.

Les Banques Alimentaires soutenues par CNR dans le sud :

En 2016, la **Banque Alimentaire des Bouches-du-Rhône** a distribué 2840 tonnes de denrées à 180 associations et organismes sociaux partenaires, soit une aide alimentaire apportée à environ 65 000 personnes bénéficiaires. Cette année un important programme centré sur l'hygiène, la sécurité alimentaire et les principes nutritionnels, a été mis en place via l'organisation de formations, d'ateliers cuisine et journées forums grand public.

La **Banque Alimentaire du Gard** a distribué 1196 tonnes de denrées tout au long de l'année à 76 associations du département, soit une aide alimentaire apportée à 20 000 gardoises et gardois bénéficiaires. Pour aller plus loin dans son rôle, elle se mobilise pour un meilleur équilibre alimentaire et une distribution de denrées équilibrées et diversifiées. La Banque Alimentaire s'attache à rechercher des dons plus qualitatifs et à développer des programmes pédagogiques pour aider les familles bénéficiaires à adopter au travers des associations, une alimentation plus saine.

La **Banque Alimentaire de Vaucluse** a distribué 1304 tonnes de denrées soit l'équivalent de 3 011 547 repas en 2016. Elle a pu compter durant cette année sur l'aide précieuse de ses 9 salariés, 71 bénévoles et de ses 62 Associations Partenaires pour remplir sa mission auprès de plus de 27 000 personnes dans le Vaucluse bénéficiaires de l'aide alimentaire. Un grand merci à toutes ces personnes généreuses et solidaires, conscientes de la précarité montante dans ce département..

Suivez-nous sur Facebook/[banquesalimentaires](https://www.facebook.com/banquesalimentaires), Twitter/[@banquesalim](https://twitter.com/banquesalim), www.banquealimentaire.org

CONTACTS PRESSE

CNR Siège : Béatrice Ailloud : 04 72 00 67 21 / b.ailloudkarmin@cnr.tm.fr

CNR Direction Rhône Méditerranée - Sandrine Polge - 04 90 15 98 16 - 06 78 44 21 10 / s.polge@cnr.tm.fr

Banques Alimentaires : Bouches du Rhône - 04 91 45 40 00 / Vaucluse - 04 90 87 81 80 / Gard - 04 66 29 56 42

Suivez l'actualité de CNR sur Twitter : www.twitter.com/CNR Officiel